

Los estudiantes de la UJI piden reforzar el Tram y más bicicletas - Mediterráneo - 06/02/2017

MOVILIDAD

Los estudiantes de la UJI piden reforzar el Tram y más bicicletas

R. D.
CASTELLÓN

El concejal de Movilidad del Ayuntamiento de Castellón, Rafa Simó, ha mantenido una reunión con el presidente del Consell de l'Estudiantat de la Universitat Jaume I, Jorge Ribes, para abordar cuestiones relacionadas con la movilidad en torno al campus.

En la misma, Ribes aprovechó para trasladar sus demandas, como la posibilidad de reforzar el servicio de Tram en días señalados para la comunidad universitaria, y apuntó algunas situaciones que se producen en hora punta, como la falta de bicicletas en las bancadas del servicio Bicicas. Además, se evidenciaron los problemas sufridos por los estudiantes que se desplazan en Cercanías, debido a las obras del Corredor Mediterráneo.

«Ha sido una primera toma de contacto y el objetivo que hemos marcado es fijar un calendario de reuniones periódicas para poner sobre la mesa propuestas», dijo Simó. ≡
